
Herr Dr. Scharinger informiert über die SpA-Auffassung zur Verwendung der 
Infrastrukturbeiträge und wird dies durch Rechtsamt und Kämmerei abklären lassen. 
 
Herr Stadtrat Werner, CSU erachtet es für notwendig, dass die Baumaßnahme in 
2008 realisiert werden kann. 
 


